

Pfarrer Markus Böttcher, Ev.-Luth. Gemeinden Guatemala und El Salvador

Kurzer Autorensteckbrief „In 80 Tagen um die Welt“

Das bin ich: Markus Böttcher, 49, verheiratet seit 17 Jahren, Vater seit 16 Jahren und Pfarrer seit 15 Jahren.

In Mittelamerika seit dem 1. Januar 2011

Meine Gemeinden sind die deutschsprachigen Evangelisch-Lutherischen Gemeinden Guatemala und El Salvador

Dieses Land & ich: Wir wohnen auf 1,500 m Höhe, da ist es nie zu kalt und nie zu heiß. Ich mag die bunten Farben der Huipiles, der Blusen, die die Frauen tragen, die aus den Dörfern in die Hauptstadt kommen. Das Meer, der Pazifik, macht mich sprachlos. Der Kaffee schmeckt fantastisch. Die Mohrrüben sind dicker und aromatischer als in Deutschland. Was ich nicht mag, sind die Festungen, in denen viele Leute hier wohnen. In den Wohnvierteln der Stadt – ob arm, ob reich - sieht man kaum Fenster, nur Mauern und Stacheldraht. Wenn man aber hineingeht, ist man plötzlich in einem verschwenderisch schönen Garten.

Gott wohnt vermutlich in Guatemala. Ich glaube, ich bin ihm einmal in einem Dorf am Atitlánsee begegnet. Spuren von ihm gibt es viele. Kirchen, die ihn suchen, unzählige. Menschen, die von ihm reden, fast alle. Busse, auf denen hinten „Jesus té ama“ steht, Tausende.